

„KiTec“ lockt Kilian-Grundschüler

„Kinder entdecken Technik“ – dieses Motto möchte sich die Kilian-Grundschule in Lichtenau auf die Fahnen schreiben und besuchte deshalb mit den Jüngsten der Schule (zwei ersten Klassen) das Projekt im Heinz-Nixdorf-Forum in Paderborn.

Das pädagogische Konzept zu „KiTec“ stammt von der „Wissensfabrik – Unternehmen für Deutschland e.V.“, einem Zusammenschluss von 60 führenden deutschen Unternehmen. Ziel des Projekts ist es, Kinder schon früh für Naturwissenschaften und Technik zu begeistern und dadurch den Standort Deutschland zukunftsfähiger zu machen.

Die Erstklässler konnten im HNF nach einer kurzen Einweisung in die bereitgestellten Werkzeugkoffer zwei Stunden nach Herzenslust sägen, schrauben, hämmern und erste Erfahrungen mit Werkzeugen und Holzarbeiten sammeln. Dabei entstanden kreative Phantasiegebilde, die Kinder und Lehrer begeisterten.

Im Weiteren wünscht sich die Schule die Bereitstellung der Werkzeugkoffer in ihren Lichtenauer Räumen, wo die Kinder im Laufe der Schulzeit einen Werkzeugführerschein erwerben und vielfältige Aufgabenstellungen aus den Bereichen Bauen und Technik kennen lernen können.

